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「体験入学の時，先輩たちが優しかったから」これは，今年度入学してきた生徒たちへの「育英館入

学の決め手は何だったか」という質問に対して，多くの生徒たちが答えた内容である。本当に本校は

優しい生徒たちが多い。特に体験入学のときは，これから入学してくるかも知れない後輩たちの不安

や心配事を少しでもなくし，育英館の良さをより多く伝えたいという思いに満ちあふれている。在校

生の本校に対する愛校心を強く感じるときでもある。

はたして，人はどんなときに周りの人に対して優しさを感じるのであろうか。幼い頃は「自分にとっ

て都合のいいことをしてくれる人＝優しい人」と捉えがちである。しかし，成長してくると「自分にとっ

て都合のいいことをしてくれる人＝優しい人」ではないことに気がついてくる。少なくとも，体験入

学生は，「自分にとって都合のいいことをしてくれたから先輩たちは優しい」とは受け取っていない。

優しさを「相手に対してプラスになることをしてあげる優しさ」と「相手に対してマイナスになる

ことをしない優しさ」に分けて考える。前者は，「こうすれば相手は喜ぶ」と勝手に決めつけて押しつ

けたり（「ありがた迷惑」ということばもある），下心が感じられたりすることもあり，している本人

と受けとる側で大きな差がありトラブルの元になることも少なくない。

体験入学生たちは，分からないことを教えてくれたプラスをしてあげる優しさや間違えたり失敗し

ても責められないマイナスになることをしない優しさに触れて「先輩たちは優しい」と感じたのであ

ろう。

積極的に何かができる人だけが優しいのではない。なかなか人に話しかけられないおとなしい生徒

がいる。こんな生徒は「相手に何もしない方が，相手がいやな思いをしないとか，自分がこんな事を

したら相手がいやな思いをしてしまうのではないか」と考える生徒が多いという。こんな生徒たちは「相

手に対してマイナスのことをしない」優しい人であると言えるだろう。

体育祭が終わった。今年度は，体育祭前の準備にたくさんの時間が必要な応援団やマスコットに携

わる生徒が少なかった。そんな中・・・昨年度から，１日開催の体育祭だが，応援団にとっては初め

ての午前，午後各１回の演舞であった。構成を考えるのも大変だっただろう。振り付けを覚えるのも

大変だっただろう。今年の応援団は，今までの育英館の伝統の上にさらに自分たちが１つ積み上げて

いくという気迫に満ちあふれていた。後輩たちも厳しい練習の中にも「自

分たちにとってプラスになっている」と感じてその優しさに触れ，ついて

行ったのであろう。マスコット製作についても，紅白で出来栄えを競うも

のであるにもかかわらずお互いに手伝い合いながら作り上げていった。応

援演舞やマスコットの採点の結果に一喜一憂しながらもその後はお互いに

たたえ合っていた。「勝者は奢ることなく敗者をいたわりその健闘をたた

えること」という日本の武士道精神の根底が垣間見える気がした。

育英館の生徒たちが持っている優しさは，世間一般的にいわれている優

しさよりも，もっともっと崇高で格調高いものであると気づかされてくる。

教育指導監　 木　場　宣　行

「優しさ」について

Ikueikan Magazine
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特 集

1
6 月 1 日土曜日，晴天の下，5 年ぶりに完全通常開催となった本校

の体育祭が盛大に行われました。長らく続いた制約を乗り越え，生徒
たちの笑顔と熱気がグラウンドに溢れた一日となりました。

『自分を磨け　～ Over The Top ～ 』　

体育祭実行委員長を務めて，私は皆で協力するこ
との大切さを学びました。一人でできることには限
界があります，だからこそ，一人ひとりが協力して
生まれるパワーに気付くことができました。

高３  加藤  政斗さん（川内南中出身）体育祭実行委員長

応援の部を紅組が取り返せたこ
と，先輩方に良い報告ができたこ
と，とても嬉しかったです。全て，
団員18 名全員のこれまでの努力
のおかげです。いろいろなことが
ありましたが，乗り越えることが
できてよかったです。

高３  権藤  遥奈 さん（大原小・育英館中出身）

紅組応援団長

団長をして，新入生に教えるの
と同時に，初めての演舞に苦戦し
ました。しかし，団員全員が一丸
となり，最高の演舞をすることが
できました。最後の体育祭が素晴
らしいものになって良かったです。

高３  谷口　凛 さん（吉松中出身）

白組応援団長

体育祭

応援団演舞５年ぶりに復活した扇子演舞

中学生男子 騎馬戦

選手宣誓

綱引き

徒競争

Ikueikan Magazine
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総合優勝

紅組　

応援の部  優勝
紅組

マスコットの部  優勝
紅組

理事長杯（紅白リレー）優勝
白組

委員長を務めて感じたのは，意
見をまとめる難しさです。デザイ
ンの細かい部分まで全員で意見を
出し合い，私たちらしい絵ができ
たと思います。このメンバーで頑
張ることができて，本当に良かっ
たです。

高２  栗脇  響希 さん（中央中出身）

紅組マスコット委員長

僕は，初めての体育祭で実行委
員をして，日頃から体育祭の準備
をしました。そして，体育祭は大
成功しました。僕は，あまり競技
数は多くなかったけど，とても楽
しかったです。

中 1-2  髙藤  碧人 さん（三机小出身）

今年のマスコットは２組とも人
数が少なく，休みの時間も削り，
取り組みました。皆で意見を出し
合ったり特技を活かしたり，皆を
まとめることは難しかったですが，
良い絵ができて嬉しかったです。

高２  今村  結衣 さん（加世田中出身）

白組マスコット委員長

私は，体育祭で応援団として頑
張りました。優しくて頼りになる
先輩のおかげで，覚えることがで
きました。綱引きや，騎馬戦も迫
力があって楽しかったです。来年
は４冠を達成したいです。

中 1-1  日髙　晴穂 さん（一湊小出身）

白組マスコット

紅組マスコット

部活動対抗ガチ勝負！！スプーンリレー

中学生ジャンプロープ剣道体操高３保護者と一緒に障害物競走

Ikueikan Magazine
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特 集

2

5 月 29 日から4日間にわたっ
て県総体がありました。今年はメ
ンバーが増えたので，初めて団体
戦にも出場しました。ベストな状
態で試合ができなくて悔しいです
が，今回の反省点を活かして，次
の試合に向けてもっと練習を頑張
ります。

高2  村山 紗也佳 さん（明和小・育英館中出身）

私としても高校としても，育英
館での団体は初めてでした。団体
は「インターハイ出場」という目
標でしたが，スピードや攻撃に圧
倒され負けてしまいました。来年
は絶対にインターハイ出場！

高 1  宮内 菜々子  さん（川内南中出身）

シングルスの様子

チーム全員で応援です

大会報告　高校バドミントン部
鹿 児 島 県 大 会

Ikueikan Magazine
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伊藤 亜衣佳さん

私は，九州大会で悔いの残らな
いように，最初からベストな状態
で自分のプレイができるようにし
たいです。みんなに応援されてい
る分，県代表として，最後まであ
きらめず頑張りたいと思います。

高１  伊藤 亜衣佳さん（宇宿小・育英館中出身）

チーム一丸となって頑張りました

女子シングルス
九州大会
　出場決定！！ ３位３３３３位位位位位位位位位位３位

Ikueikan Magazine



6

特 集

3

担当教科：中学校・高等学校  保健体育

パスを待ちます シュートは相手のキャッチしやすいところへ

教育実習生
実習期間中は大変お世話になりました。実習を行う

にあたり，関わってくださった皆様に心より感謝申し

上げます。

実習期間中を振り返ってみると，様々な出来事が記

憶に残っていますが，どれも楽しい出来事だったと思

い返しております。中学生から見ても，高校生から見

ても，どうにも私は先生らしくなく，おそらく少し歳

の離れた先輩ぐらいの印象だったでしょう。そういっ

た部分に起因してか，分け隔てなく一目散に駆け寄っ

てくる生徒たちが多い印象で，それを見るたびに愛着

を感じる一方でした。

授業内でも活発に活動する姿や，少しウトウトしな

がらも机に向かう姿，笑顔で学校生活を送る姿など，

生徒の全ての活動がとてもキラキラと輝いていて眩し

かったです。

最後となりますが，育英館生並びにご指導くださっ

た教職員の方々の支えがあり，教育実習を行うことが

できました。本当にありがとうございました。

長
なが

瀬
せ

 裕
ひろ

哉
や  先生

静岡大学 / 地域創造学環
スポーツプロモーションコース

Ikueikan Magazine
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担当教科：中学校  社会科  歴史

指名している様子

和
わ

田
だ

 季
とし

也
や

 先生
大阪学院大学 / 経済 / 経済

3 週間という短い間でしたが，皆さんと一緒に過ごす

ことができとても楽しかったです。授業では，先生方

のような上手な授業ができたかどうかはわからないで

すが，授業終わりに「先生の授業面白いです。」や，「分

かりやすかったです。」と言ってくれたことがとても嬉

しくてやりがいがありました。また，授業は 1 年生と

2 年生しか担当することができなかったのですが，中学

３年生をはじめとする多くの生徒さんが，休み時間な

どに話にきてくれてとても嬉しかったです。体育祭では，

みんなが授業中とはまたひとつ違う顔をしていて，キ

ラキラと輝いた姿を見ることができ，とても感動しま

した。勝負事なので勝ち負けこそつきましたが，それ

以上に赤，白，お互いに良いものを得たのでは無いか

と思います。これから先も，一人一人が自分らしさを

持って学校生活を送って行ってください。そして，そ

れぞれの活躍で育英館をより良い学校にして行って欲

しいと思います。3 週間ありがとうございました。

Ikueikan Magazine
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「5 月 27 日」この日は学園創設者 故 後藤 章 初代理事長先生のご命日にあたります。この日を学園の「忌
日祭」と定め，後藤 章先生のご功績を称え，ご冥福をお祈りするとともに，過去において結縁がありながらも，
すでに物故された方々のご冥福をお祈りする日となっています。

本校でもこの日は授業をせず，各学級で学活を行い，その後体育館に全員集まり忌日祭を実施しました。
教頭先生による訓話では「命の大切さ・はかなさ」について話があり，生徒たちも自分の命について思いを
巡らせる良い機会になったと思います。

僕はこの忌日祭で講話から命の
大切さを知ることができました。
いろいろな人達のおかげで今の生
活ができているので，周りの人へ
の感謝を忘れずに安全に気を付け
て生活していきたいです。

高１  稲　泰煌 さん（田皆中出身）
僕は，今回の忌日祭で命の尊さ

を改めて知ることができました。
皆平等にある人生。これは長いよ
うで短いものなので，いつでもす
ぐに自分の感情を伝えられるよう
になろうと思いました。

中 1-2  橘　駿人 さん（向花小出身）

忌日祭

建学の精神唱和（瀧ヶ平先生）慰霊のことば 教頭先生による訓話

黙祷 初代理事長先生らの遺影

中 1 特進中 1 体育高 1

Ikueikan Magazine
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地区大会は，どうにか優勝する
ことができました。応援してくだ
さった方々への感謝を忘れずに，
６月下旬に行われる九州大会で優
勝できるよう頑張ります。

中 3-2  前田　惇介 さん（垂水小出身）

僕は，今回の地区大会で神村学
園に絶対に勝つという気持ちで戦
いました。ですが，負けてしまい
ました。なので，もっと日々の練
習から強度を上げて，次戦う時は
絶対に勝ちたいです。

中 2-2  瀨戸口　樹 さん（富隈小出身）

育英館に入学して初めての大会
でした。県大会に繋がる大事な試
合だったので，真剣に試合をしま
した。しかし，良い結果を残すこ
とはできませんでした。次からは
頑張りたいです。

中 1-1  森 麻衣 さん（輝北小出身）

中 学 野 球 部

中 学 サ ッ カ ー 部

中 学 剣 道 部

Victory

Ikueikan Magazine

大会報告 地区総体

九州大会
出場決定！！
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進路
指導部
より

令和 6～3年度入試　大学合格状況
４月号で令和６年度入試の結果を掲載しましたが，今回は令和６年度から３年度の４年間の大学合格

実績を掲載しました。来年度以降の入試に向けて職員一同，合格実績が出せるように精進します。
2024/5/24

令和６年度～令和３年度入試　大学合格状況
（大学・学部別）

種類 大学・準大・大学校 学部・学科 人数 種類 大学・準大・大学校 学部 人数
静岡大学 地域創造学環 1 順天堂大学 医療科学 1
和歌山大学 経済 1 情報経営イノベーション専門職大学　 情報経営イノベーション 1

福岡教育大学 教育 1 立命館大学 経済 1
宮崎大学 医 1 近畿大学 工 1

法文 2 明治国際医療大学 保健医療 1
教育・初等音楽 1 桃山学院教育大学 人間教育 1
教育・中等英語 1 神戸松蔭女子学院大学 文学 1
工 2 帝京大学 福岡医療技術 1
農 1 松本歯科大学 歯 1

水産 1 国際医療福祉大学 薬学部 1

京都府立大学 生命環境 1 植草学園大学 発達教育学部 1

福知山公立大学 地域経営 1 秀明大学 学校教師学部 1

叡啓大学 ソーシャルシステムデザイン 1 東京国際大学 言語コミュニケーション学部 1

北九州市立大学 文 1 安田女子大学 薬学部 1

長崎県立大学 経営 1 福岡大学 理 1

熊本県立大学 環境共生 1 久留米工業大学 工学部 2

名桜大学 国際学群 1 久留米大学 文 2
法律 1

準大学 防衛大学校(1次) 理工 5 人間科学 1
経済 1

鹿児島県立短期大学 商経 2 スポーツ 1
中村学園大学短期大学部 幼児保育 1 西九州大学 看護 1
国際短期大学 国際コミュニケーション 1 長崎国際大学 薬学部 1

長崎外国語大学 外国語 2
生命医科 1

福岡ＥＣＯ動物海洋専門学校 1 社会福祉 1
宮崎医療福祉専門学校 医療事務学科 1 法 2
鹿児島医療福祉専門学校 看護学科 1 人間関係 9

看護 2 人間教育 4
理学療法 1 看護栄養 4

鹿児島ホテル短期大学校 1 航空工 1
代々木アニメーション学院　 声優タレント 1 工 2
NIC 1 経済 6

福祉社会 6
国際文化 2

私
立
大
学

鹿児島大学

第一工科大学

短期
大学

国
立
大
学

公
立
大
学

専門
学校
等

鹿児島国際大学

西南学院大学

九州共立大学

九州保健福祉大学

鹿児島医療技術専門学校

志學館大学

鹿児島純心女子大学

2024/5/24

令和６年度～令和３年度入試　大学合格状況
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熊本県立大学 環境共生 1 久留米工業大学 工学部 2

名桜大学 国際学群 1 久留米大学 文 2
法律 1

準大学 防衛大学校(1次) 理工 5 人間科学 1
経済 1

鹿児島県立短期大学 商経 2 スポーツ 1
中村学園大学短期大学部 幼児保育 1 西九州大学 看護 1
国際短期大学 国際コミュニケーション 1 長崎国際大学 薬学部 1

長崎外国語大学 外国語 2
生命医科 1

福岡ＥＣＯ動物海洋専門学校 1 社会福祉 1
宮崎医療福祉専門学校 医療事務学科 1 法 2
鹿児島医療福祉専門学校 看護学科 1 人間関係 9

看護 2 人間教育 4
理学療法 1 看護栄養 4

鹿児島ホテル短期大学校 1 航空工 1
代々木アニメーション学院　 声優タレント 1 工 2
NIC 1 経済 6

福祉社会 6
国際文化 2

私
立
大
学

鹿児島大学

第一工科大学

短期
大学

国
立
大
学

公
立
大
学

専門
学校
等

鹿児島国際大学

西南学院大学

九州共立大学

九州保健福祉大学

鹿児島医療技術専門学校

志學館大学

鹿児島純心女子大学

Ikueikan Magazine
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企画
広報部
より

救急法講座
5 月 13 日（月）7 時間目に日置市消防本部の方々をお招きして，救急法講座を行いました。心肺蘇生法

や AED の使い方など，とても良い機会となりました。
日置市消防本部の皆様お忙しい中ご指導いただき，ありがとうございました。

～ 心肺蘇生法 ～
１．倒れている人の反応があるか確認

何らかの反応や仕草がない場合…

２．119 番通報と AED の手配
名指しで指示したほうが良い

３．呼吸を確認する
胸と腹部の動きを見て，普段通りの息が
あるかないかをみる

― 正常な呼吸がない場合 ―
４．ただちに胸骨圧迫（心臓マッサージ）を行う
強く！速く！絶え間なく！
強く…胸が少なくとも 5cm 沈むように
　　　（小児・乳児は，胸の厚さの約 1/3）
速く…１分間あたり，100 ～ 120 回の
　　　テンポで
絶え間なく…中断は最少に

５．人工呼吸ができる場合は
①気道確保 → ②胸骨圧迫を30 回 →
③人工呼吸を 2 回 

（②と③を繰り返し，絶え間なく行う）

６．AED が到着したら
電源を入れて指示に従い，電気ショック
後，手順４・５を繰り返す

私は知りました，心臓マッサー
ジと人工呼吸がもたらす効果を。
このような講習をすることによっ
て，自分以外の人を助けることに
つながり，ゆくゆくは世界を平和
にする。私は信じています。

高３  加藤  政斗 さん（川内南中出身）
救命講習で，心臓マッサージの

体験をしました。私は初めて行っ
て，思っていた以上に力が必要で
とても驚きました。人の命を救う
のはこんなにも大変なのだという
のを実感しました。私も人を助け
られるようになりたいです。

中 3-1  麓  いち花 さん（岡前小出身）

消防士による事前指導校長先生挨拶

AED

Ikueikan Magazine
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Ｙｏｕの出身小学校を紹介!!中２－１
特進コース
中２－１
特進コース

私の出身小学校は，今年で創立 145 年
を迎えました。

小学校の隣には，大きな川内川がありま
す。そのため，社会科の授業のときには，
たまに川内川の観察に行きました。学校の
敷地内には，「ビオトープ」という，たく
さんのいろんな種類の生き物が住んでいる
大きな池があります。

竹之内　心花 さん
（薩摩川内市立育英小学校出身）

僕の小学校は創立 150 年以上の歴史の
ある小学校です。僕の小学校では伊集院の
名物である伊集院饅頭を作ります。自分で
作った伊集院饅頭はとてもおいしかったで
す。そして自分たちで薩摩焼を作る授業で
は，好きな食器を作ることができます。自
分に合う食器を作れたときはとてもうれし
かったです。伊集院小学校は歴史もあり地
域の交流もあってとてもいい小学校です。

稲村　蓮央 さん
（日置市立伊集院小学校出身）

私の小学校には敷地内に「武岡台の森」
という，授業で活用する森があります。そ
こではきのこを育てたり，森にある木や竹
を使って秘密基地や遊具をつくったりしま
した。ときには外部の先生が来て森の大切
さを教えてくれました。そしてその森には，
猪や蛇が頻繁に出ました。他には，縄跳び
大会や，朝の挨拶活動，校区の運動会，読
書絵大会，読書郵便，ピロティー，妙円寺

詣り，武岡台九レンジャーがありました。特に美味しかった食
べ物はおやじのコロコロ焼きでした。炭火焼きで，バザーでよ
くでていました。

岸尾　華子 さん
（鹿児島市立武岡台小学校出身）

加世田小学校は全校生徒 679 人です。加世田小
学校は現在創立 154 年を迎えました。加世田小学
校は，５年生ではソーラン節，６年生では親子二人
三脚をします。５年生では宿泊学習で南薩少年自然
の家に泊まり，カレーを作り，テントを立てて実際
にキャンプをします。６年生では修学旅行でグリー
ンランドや熊本城に行きました。入学式では今年の
６年生が１年生と手をつなぎ入場します。卒業式で
は親に向けて歌を歌い，在校生からの感謝の言葉が

ありました。給食では，係りが給食室まで取りに行き，配膳をしてみん
なで食べます。しかし，休みの日には牛乳が余るのでじゃんけんで取り
合いになっていました。

神前　秀河 さん
（南さつま市立加世田小学校出身）

僕の小学校は創立
154 年になる学校で
す。谷山小学校は全
クラス 30 組くらいあ
り， 児 童 は 1,000 人
くらい在籍していまし
た。クラブ活動もあり，
６年生の頃はソフトバ
レークラブにはいって

いて，バレー少年団に入っていました。当
時はたくさん勝てたりしたので，楽しかっ
た思い出があります。

宮村　昂成 さん
（鹿児島市立谷山小学校出身）

僕の小学校は創
立 147 年の歴史が
ある学校です。僕の
小学校ではウサギ
と触れあうことが
できる時間があり
ました。あと高学年
の人たちが体育館
で出し物をする遊

戯会もありました。クラブ活動では，細
かく活動内容を決めるのではなく，幅広
くいろいろなことができる活動となって
いました。

伊藤　壮佑 さん
（鹿児島市立宇宿小学校出身）

私の小学校は創立
150 年 で す。 生 徒
数多さは県で一番の
1,442 人 で す。 と て
も人が多いので，いろ
いろな人と仲良くなる
ことができます。２年
生と３年生は８学級あ
ります。給食では中山

小にしかない中山ラーメンというメニュー
があります。とてもおいしかったです。

木村　怜愛 さん
（鹿児島市立中山小学校出身）

僕の小学校では，
優しい人たちが多
く，いじめのない
学校です。挨拶日
本一になるために
挨拶運動がありま
す。 通 学 方 法 は，
徒歩，市電，バス，
JR，などで通学し

ます。修学旅行は熊本，長崎に行き，長
崎の原爆ドームでは，戦争について学び
ます。熊本にあるグリーンランドにも行
きました。とても楽しく明るい学校です。

角　孝次朗 さん
（鹿児島大学教育学部附属小学校出身）

有川　愼一朗 さん
（鹿児島市立武小学校出身）

僕の小学校の広
さは，育英館の 1.5
個分です。そして，

「明治の森」という
小さな林がありま
し た。 あ と， 校 庭
の広さは広く，そ
の校庭でいろんな
遊 び を し ま し た。

例えばサッカーやドッジボール，鬼ごっ
こなどの遊びが多かった気がします。今
の児童数は，572 人です。

僕の印象に残った出来事は体育の授業
で，どちらかの腕を怪我したことくらい
です。あとは，遊具の種類が多かったこ
とです。

江島　知花 さん
（鹿児島市立田上小学校出身）

私の小学校には
４月に開校記念遠
行という遠足があ
ります。

田上小学校は西
郷隆盛とゆかりが
あるため，西郷隆
盛と関係のあると
ころまで歩く行事

があります。10 キロ程歩くので，とて
も疲れますが，いろいろな景色をみるこ
とができ，友達とたくさん話しながら歩
く道はとても楽しいです。

益滿　葉月 さん
（鹿児島市立宮川小学校出身）

私の小学校は，校区内がブ
ルーベリーロードで埋め尽
くされていました。ブルーベ
リーロードとは，地域の方や，
生徒などが安心して通れる通
学路です。夏になるとブルー
ベリーできれいになります。
春になると，桜が満開になり，
とってもきれいな道に一瞬で

生まれ変わります。私は，この道を毎日通りなが
ら学校に通っていました。今は，通らなくなり少
し寂しい気持ちもありますが，育英館での楽しい
学校生活を送っていきたいです。

僕の小学校は創立 40 年です。この学校に
は風の子池や，力の山があって鬼ごっこなど
をして遊べます。そしてこの学校は運動場が
２つあり，大運動場と小運動場があります。
大運動場では，遊具やサッカーをすることが
でき，小運動場では，ドッジボールができま
す。ドッジボールコートは２面分あり，いつ
も取り合いになっていました。イベントでは，
学校から徳重神社まで３キロを歩くというも

のがあります。他にも，妙円寺詣りの際に歌う歌を覚え，覚えた

大椨　玲 さん
（日置市立妙円寺小学校）

児童は校長先生の前で歌うというのもあり
ました。その歌を最後まで歌うと賞状がも
らえます。また，北門と正門があり北門に
はすごくきつい坂があり，僕はいつもその
坂をのぼっていました。

Ikueikan Magazine
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人生初の東京と北海道です。特
にディズニーシーと聖地巡礼が楽
しみです。それぞれ班が違うので，
皆と仲を深めながら学び過ごした
いです。また，北海道は大学を検
討しているので，雰囲気を少しで
も掴めたらと思います。

私はいつも学校生活で決まった
人とばかり行動をしてしまってい
るので，この研修旅行ではあまり
話したことのない人と沢山話して，
知らない一面をたくさん見つけら
れるようにしたいです。また，一
日一日を楽しみたいです。

研修旅行では，ファームステイ
が楽しみです。普段農業について
関わることが少ないので，たくさ
んの経験をしたいと思います。ま
た，ディズニーシーで思いっきり
楽しんで最高の思い出を作りたい
です！！

研修旅行では，クラスメイトと
一緒に様々な場所に行けることが
楽しみです。北海道の建造物や，
ディズニーランドのキャストさん
の対応から，これからに生かせる
ことを学び，自分の知識を広げら
れたら良いなと思います。

私は北海道での自主研修が楽し
みです。北海道には行ったことが
ないので，みんなと観光できるの
がとても嬉しいです。中学校の修
学旅行は，コロナのため行き先が
変更になってしまって，少し残念
に感じたので，今年はたくさん楽
しみたいです。

北海道での自主研修で，食品ロ
スの対策に取り組んでいる企業に
行きます。鹿児島ではやっていな
い活動がたくさんあるみたいなの
で，しっかりと話を聞いて鹿児島
の食品ロス解決に繋げていきたい
です。遊ぶ時と勉強する時でけじ
めをつけて楽しみたいです！

修学旅行では今まで行ったこと
がないところへ行ったり､ したこ
とがない経験ができるので，特に
初めて体験する､ 牧場とディズ
ニーランドに行くのが楽しみです。
また，北海道で自分の好きなもの
を新しく見つけたいです。

私が楽しみなのは，札幌での探
究学習や散策の時間です。「共生
社会の実現」という探究テーマを
具体化するために，障害者支援施
設での見学を考えています。また，
美術館や神社など自分の趣味も満
喫したいです。

東京で，ディズニーシーに行く
ことが楽しみです。ディズニー
シーでは，かなり長い時間遊ぶこ
とができて，新しいアトラクショ
ンやエリアができたので思いっき
り遊びたいです。北海道のファー
ムステイでは，酪農について近く
で詳しく学ぶことが楽しみです。

私はディズニーシーが一番楽し
みです。初めて行くのでクラスの
友達と仲良くなったり，たくさん
の思い出を作ったりしたいです。
また，北海道は美味しいものがた
くさんあるイメージなので，食べ
るのが楽しみです。

私は北海道に行くのは初めてで
す。小樽市内での観光やファーム
ステイなどとても楽しみにしてい
ます。公共の場でのルールや過ご
し方を改めて学び，活かせるよう
にしたいです。またクラスのみん
なと仲を今よりももっと深めたい
です。

研修旅行では，普段行けない
ディズニーシーと北海道を思う存
分満喫しつつ，初めて利用する交
通機関や集団行動での意識，北海
道ではアイヌについて，改めて
知って，学習してみたいです。

僕はいろんなグループで回るこ
とが楽しみです。ディズニーや北
海道で，仲良かった人ともあんま
り話したことない人とも，もっと
仲良くってみんなと楽しく過ごす
ことが楽しみです。北海道で自主
研修もしっかりしたいです。

私が研修旅行で特に楽しみなこ
とは，北海道のファーム体験と班
別自主研修です。普段の日常では
体験できないことが多くあるので，
現地でしっかりと学びたいです。
また，コロナ禍のため中学校の修
学旅行は県内だったので，その分
も楽しみたいです。

研修旅行では，クラスの絆をよ
り深めていきたいです。ディズ
ニーシーや研修の班はランダムで
決めたので，いろいろな人とより
仲良くなれるチャンスだと思って
います。クラスみんなで団結し，
最高の思い出にしたいです。

研修旅行で楽しみなことは，初
めて東京と北海道に行けることで
す。また，ファームステイや自主
研修など普段経験できないことが
できるので，そこから普段の生活
に生かせるようにしたいです。

僕が研修旅行で楽しみなことは
いくつかありますが，その中でも
一番楽しみなのは農業体験です。
日常生活ではできないことを味わ
いたいです。学びたいことは，改
めて公共の場でルールや過ごし方
を学びたいです。

自分が楽しみにしていることは，
ファームステイです。農業での体
験はあまりできることではないの
で，とても貴重な体験になると思
います。また，動物と触れ合うこ
とは，自分の将来の夢とも重なる
ことなので，楽しみ，学びたいです。

学び，遊びのどちらも，現地で
しかできないことをめいっぱいし
たいです。そのために，普段と違
う環境の中で，みんなで協力しあ
いながら楽しい時間を過ごせたら
と思います。

初めて北海道に行くので，札幌
市の自主研修が特に楽しみです。
札幌の街を探検して，満足いく自
主研修ができるようにしたいです。
また，ファームステイもあるので，
日常生活では味わえないいろいろ
なことを体験してみたいです。

私が研修旅行で楽しみなこと
は，ディズニーシーとホテルです。
久しぶりのディズニーでやりたい
ことや，食べたいものが沢山ある
のでとても楽しみです。ホテルは
みんなと同じ部屋に泊まり，夜お
しゃべりできるのが新鮮でとても
楽しみです。ファームステイで
は，農業についてたくさんの経験
をすることができるので，今まで
知らなかったことなどを学びたい
です。

 
研修旅行ではディズニーシーへ

行きます。とても楽しみで，みん
なとの思い出をしっかり作りたい
なと思っています。そして，ホー
ムステイにも行きます。現地の人
とも仲良く過ごせたらいいなと
思っています。

ディズニーシーに行くのが一番
楽しみです。今まで一度も行った
ことがないので，いろんなアトラ
クションに乗ったり，写真を撮っ
たりしたいです。農業体験では，
学校では学べないことを楽しく学
びながら，友達との仲ももっと深
められたら嬉しいです。

７月１日（月）～５日（金）の日程で，
高校２年生は，研修旅行に出発します。
高２の皆さんに，研修旅行への意気込
みを尋ねてみました！

今村  結衣 さん（加世田中出身）

大椨　幸 さん（伊集院北中出身）

柏﨑  凜菜 さん（種子島中出身）

菊永  蓮音 さん（伊集院中出身）

栗脇  綺菜 さん（中央中出身）

栗脇  響希 さん（中央中出身）

内田　りお さん（坂元中出身）

上野 里緒 さん（宮川小・育英館中出身）

迫　大広 さん（伊集院中出身）

諏訪  愛仁 さん（鷹巣中出身）

髙橋　凛 さん（谷山北中出身）

竹之内  藍衣 さん（桜丘中出身）

德永  理咲 さん（陵南中出身）

野﨑  誠矢 さん（喜界小・育英館中出身）

角之倉美咲 さん（日吉小・育英館中出身）

下堂薗咲菜 さん（伊集院北中出身）

東  英 さん（鹿児島市立八幡小・育英館中出身）

ペドリンハム
  ナサニエル ピータートシ さん

（日吉学園中出身）

福永まどか さん（伊集院北中出身）

冷水  梨子 さん（伊集院中出身）

南  紅杏 さん（星峯西小・育英館中出身）

宮本  颯太 さん（谷山北中出身）

村山紗也佳 さん（明和小・育英館中出身）
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男子寮です！　総勢 50 名で規律がある中にも
仲良く共同生活を送っています！

男子寮紹介寮だより

男子寮では個性的な 50 人の仲
間と共に生活を送っています。誕
生会やクリスマス会などの行事は
寮生全員で協力して設営を行い，
楽しく実施しています。３年間を
通して，いろいろなことを身につ
けることができるとても良い場所
なので，是非，足を運んでみてく
ださい。

高１  龍田　康志 さん（喜界小・育英館中出身）

男子寮は時間厳守をしっかり守
るようにしています。なので，２
分前には集合するようにしていま
す。また，寮では違う学年とコミュ
ニケーションたくさんとれること
ができるので楽しいです。

中 3-2  市木　羚 さん（垂水小出身）

～男子寮 1 日の流れ～
日課 月～金 土 日･祝･第 2 土曜

寮

起床 6：20 6：40 8：00

朝の集い 6：25 ～ 6：35 6：45 ～ 6：55 8：05 ～ 8：15

作業 6：35 ～ 6：50 6：55 ～ 7：10 8：15 ～ 8：30

朝食 7：20 ～ 7：50 7：45 ～ 8：15 8：35 ～ 9：00

学

校

登校 7：00 ～ 7：20 8：15

自由時間

朝自習 8：10 ～ 8：20

10 分テスト 8：20 ～ 8：30

SHR・短学活 8：30 ～ 8：35

１校時 8：40 ～ 9：30 8：30 ～ 9：20

２校時 9：40 ～ 10：30 9：30 ～ 10：20

３校時 10：40 ～ 11：30 10：30 ～ 11：20

４校時 11：40 ～ 12：30 11：30 ～ 12：20

昼食 12：30 ～ 13：20 12：20 ～ 13：00 12：00 ～ 12：40

作業 13：20 ～ 13：35

自由時間

５校時 13：40 ～ 14：30

６校時 14：40 ～ 15：30

７校時 15：40 ～ 16：30

SHR・短学活 16：35 ～ 16：45

部活 16：50 ～ 17：30 13：00 ～ 15：00

寮

入浴・自由 17：00 ～ 19：40 ※ 17：00 ～ 19：20（携帯等返却含む）

夕食 18：40 ～ 19：10 ※ 18：10 ～ 18：40

夕べの集い 19：50 ～ 20：00 ※ 18：00 ～ 18：10

夜間学習 中学 20：00 ～ 22：00　　高校 20：00 ～ 23：00

就寝 中学 22：30　　　　　　   高校 23：30

消灯 中学 22：30　　　　　　   高校 23：30

全体消灯 中学 23：30　　高校 1：00 中 22:30   高 23:30

備考 外出 16：50 ～ 18：30 13:00 ～ 18:00 9:30 ～ 18:00

※　土曜・日曜・祝日は，夕方（寮）からの日課が異なります。
無言作業

部屋の整理整頓には自信があります！

休み時間に仲良く調べ物です！

Ikueikan Magazine
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第 52 回 鹿児島県中学バドミントン競技大会 　 　　5月18日（土）～ 20日（月）

素晴らしい結果となりました。バドミントン部の
皆さんは，日々の練習を一生懸命頑張っています。
きっと，その成果が出たのだと思います。

たくさんの応援，誠にありがとうございました。

大 会 結 果
● 女子団体 優勝！

● 男子ダブルス 優勝！

宮村さん・下堂薗さん

● 女子ダブルス 優勝！

北山さん・福岡さん

● 女子シングルス 3位
大場 心晴さん

団体戦の連覇を達成しました。３年生
が私一人だけで不安な中，１・２年生が
心強く支えてくれたおかげで，いいチー
ムができました。次の大会に向けて，そ
れぞれ実力を発揮できるよう，日々の練
習に励んでいき たいです。

今回，初めて下堂薗侑士くんとダブル
スで大会に出て，Ｂチームの方だけど優
勝できました。まだミスをすることが多
いけれど，改善していき，もっと強くな
れるように頑張りたいです。

今回，宮村先輩と組んで県バドミント
ン大会で優勝することができました。Ｂ
で出たけど，先輩とコミュニケーション
をとりながら楽しく勝てたのでうれし
かったです。次も頑張ります。

この前あった県バドミントン大会で，
福岡さんと組んでダブルスで優勝し，と
てもうれしかったです。試合中ではお互
いアドバイスをしながら，少ない練習でし
たが，優勝できてよかったなと思います。

 

中学生になってから，初めての大会で
した。私は小学生の頃からバドをしてい
ますが，人数の関係でダブルスに出場す
るのは初めてでした。少し緊張しました
が，ペアの琉衣さんと優勝できてうれし
かったです。

私は，育英館にきて初めての試合でし
た。初めての試合で緊張していたけど，
団体戦１位，個人戦３位で自分の中では
いい結果を残せたと思います。これから
も活躍できるように精一杯努力します。

チーム育英館で頑張りましたね！！

部活動紹介

Victory

中 3-1  湯村　愛 さん（松元小出身）

中 1-1  福岡　友梨奈 さん（母間小出身）

中 2-1  宮村　昂成 さん（谷山小出身）

中 1-1  下堂薗　侑士 さん（妙円寺小出身）

中 1-1  大場　心晴 さん（大城小出身）

中 1-1  北山　琉衣 さん（美咲野小出身）

おめでと
う！

男子チームも頑張りました！！

ダブルス，シングルスも頑張りましたね！

女子団体戦　優勝おめでとう！

Ikueikan Magazine
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＊ 7月分学校納付金引落し日について
引落日7/16（火）
※ 15日までにご入金ください。

＊高校生　失職・倒産等による家計急変世
帯に対する補助金について
　鹿児島県では，保護者の負傷・疫病による療養
のため勤務できないこと，その他自己の責めに帰
することのできない理由による離職などで，従前
得ていた収入を得ることのできない場合に授業料
を支援する制度があります。
　対象となり得る場合，まずは学校事務室までご
連絡ください。

＊高校生の提出書類について
　下記①～③の書類を別途同封しています。
対象の方は全員提出していただく書類ですので，
7月 16日（火）までにご提出ください。
① 6 月まで就学支援金を受給していない方が対象
の書類「高等学校等就学支援金　税額確認及び
申請意志確認書」

② 就学支援金受給者が対象の書類「高等学校等就
学支援金　課税地等確認書」

③ 県内在住の保護者が対象の書類「県私立高等学
校入学金・授業料軽減申請に係る世帯状況確認
及び申請意志確認書」

＊高校生　7月からの就学支援金について
　7月からの就学支援金額給付額は，県からの決
定通知があるまでは，6月支給額から変更せずに
支給します。
　支給額の変更が出る場合は，その後の給付時に
調整する予定です。

＊高 2（寮生・通学生昼食月極申込者）
　研修旅行期間中の食費返金について
下記を7月分校納金と相殺する方法で返金します。

対象者 食費返金対象日 返金額
高 2 寮生

（7/5 昼まで外泊）
7/1(月) 昼食
　  ～ 5（金）昼食 2,590 円

高 2 寮生
（7/7 昼まで外泊）

7/1(月) 昼食
　  ～ 7（日）昼食 3,770 円

高 2 通学生
（月～金） 7/1(月) ～ 5（金） 1,150 円

高 2 通学生
（月～土） 7/1(月) ～ 6（土） 1,380 円

伝 言 板

＊高 1　研修旅行費の積立開始について
　2年時の研修旅行に向けて 7月～令和 7年 5
月 (11ヶ月間 ) まで，下記の金額を校納金振替時
に合算して引落します。
月額 16,000 円

＊中1-2　研修旅行費の積立開始について
　3年時の研修旅行に向けて 7月～令和 8年 2
月 (20 ヶ月間 ) まで，下記の金額を校納金振替時
に合算して引落します。
月額 5,000 円

＊寮生 寮牛乳飲用者　7月分寮牛乳代の徴
収について
　7月は 27日間飲用予定のため，下記を 7月分
校納金振替時に合算して引落します。

1 本申込者 2 本申込者
寮牛乳代 2,187 円 4,374 円
※急な飲用日数の変更で，金額が変わる可能性も
　ございます。

＊証明書等の発行に係るお願い
　通学証明書・学割・在学証明書及びその他の証
明書等，発行には時間を要しますので，当日発行
は致しかねます。余裕をもって申請していただく
ようお願いいたします。
※発行には，申請書記入・捺印・手数料の支払い
　が必要です。

＊転居及び親権者等の変更について
 転居や親権者等の変更予定がある方は，お早め
に学校へご連絡ください。
（育英館ＮＯＷ発送先変更や高等学校等就学支援
金の保護者変更・支給額変更等の手続きがござい
ます。）

～事務室～

Ikueikan Magazine



7 月 1 日（月） 中３　統一模試

高２　研修旅行（～ 7/5）

2 日（火） Ｅ日課

授業評価アンケート

5 日（金） Ｂ日課

第１回漢字能力検定

6 日（土） 実力錬成講座

猪鹿倉自治会体育館借用

中１・２バド部　県ＪＯＣ新人大会

7 日（日） 私学フェア

8 日（月） Ｅ日課

中高別朝会

9 日（火） Ｂ日課

10 日（水） 10 分テスト本日まで

ＳＣ来校 (13:00 ～）

中３　ＫＪＨ・ＫＩＨ 進学説明会

11 日 （木） 卒業アルバム写真撮影

12 日（金） ＰＴＡ研修視察（石谷小：10:55 ～）

英語出張講座（平尾中学校）

14 日（日） 高バド部　３級審判員資格検定会

15 日（月） 海の日

夏の体験入学 申込締切（第１回・２回）

19 日（金） Ｂ日課（午前１～５H 授業）

終業式（午後）

20 日（土） 実力錬成講座

高野球部　軟式野球大会（～ 7/23）

中３～高２バド部　県ＪＯＣ大会（～ 7/21）

22 日（月） 高３　三者面談（～ 8/2  ）

中野球部　県総体（～ 7/24）

中バド部　県総体（～ 7/23）

23 日 （火） 高１　文理サポートパック

高２　学部学科サポートパック

中サッカー部　県総体（～ 7/25）

7 月 26 日（金） 第１回体験入学

27 日（土） 第２回体験入学

29 日（月） 振替休日（7/27 分）

実力錬成講座

30 日（火） 高バド部　全国大会＠佐賀県（～ 8/4）

31 日（水） 中学校前期補習終了

8 月 1 日 （木） 第 2 回全統模試（高３）

2 日（金） 第 2 回全統模試（高全）

夏の体験入学 申込締切（送迎バスのみ：第３回・部活動）

3 日（土） 錬成講座（高校のみ）

4 日（日） 中サッカー部　九州大会＠沖縄県（～ 8/7）

5 日（月） 中バド部　九州大会＠熊本県（～ 8/7）

6 日（火） 中野球部　九州大会＠佐賀県（～ 8/9）

7 日 （水） 前期補習終了

寮生帰省

18 日 （日） 夏の体験入学 申込締切（第３回・部活動）

寮生帰寮

19 日 （月） サマーリフレッシュタイム（～ 8/23）

中野球部　全国大会＠福井県（～ 8/23）

20 日 （火） 統一模試（中特進）

21 日 （水） 中バド部　全国大会＠福井県（～ 8/24）

24 日（土） 第３回体験入学

26 日 （月） 振替休日（8/24 分）

実力錬成講座

28 日（水） 部活動体験（バドミントン）

29 日 （木） 高校　夏季課題考査

30 日 （金） 新学期準備

9 月 2 日 （月） 始業式

13 日 （金） 文化祭

今後の行事予定
※ 行事は変更になる場合もございます。ご了承ください

★８月号は７月下旬ごろ発送予定です



７月 生活目標

１　５分前集合をこころがける
２　動作を機敏にする
３　生活にけじめをつける

自己目標に向かって
毎日を全力で過ごそう

学校法人 日章学園

鹿児島育英館中学校

鹿児島育英館高等学校
 〒899-2505 鹿児島県日置市伊集院町猪鹿倉550
ＴＥＬ 099-273-1407 ＦＡＸ 099-273-2343
ホームページ  https : // i k u e i k a n . e d . j p 伊集院ＩＣ
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